

Le gouvernement vénézuélien impulsera un agenda de travail en faveur du peuple



Caracas, 23 octobre (RHC)- Le gouvernement du Venezuela entreprendra cette semaine l'application d'un agenda de travail pour impulser des programmes en faveur du peuple et afin de palier la situation économique du pays.

Sur son compte twitter, le président du Venezuela, Nicolás Maduro a annoncé que ce plan constitue une nouvelle victoire de son gouvernement, après la victoire aux récentes élections régionales.

Nicolás Maduro a rappelé que durant 2017 le peuple révolutionnaire a obtenu trois victoires indispensables pour instaurer la paix dans le pays.



Radio Habana Cuba